
 

 

【会長挨拶】 小林秋生 会長 
 
大寒に入りまして、これからが、真冬本番、厳

冬期と言うことであります。一昨日所用がありまし

て、諏訪湖の浜辺へ行って参りました。すでに湖

面は、ほぼ全面が結氷しておりました。諏訪大社

の関係では、もうすぐ御神渡りが見られるとの期

待が新聞にも載っておりました。このままの冷え

込みが続くと、あと 4～5 日で、氷上からのワカサ

ギ釣りが可能になるようであります。 

私は所要があって、週に一度くらい南信へ出掛

けていきますが、和田峠、あるいは大門峠を通過

するとき 1～2 度、多いときは 3 度くらい日本鹿に

出会います。2～4 頭くらいの群れで居るのが多い

ですが、子鹿が交じって、多分、家族の群だと思

います。一昨日は、夜 8 時頃下諏訪側の和田峠

入口付近で出会いました。道路の端に 4 頭がおり

まして、子鹿が、道路上をウロウロしていましたの

で、危うく衝突しそうになり急停車しましたが、これ

がまた、私が下車して近づいても、仲々逃げない

のです。背中に白い斑点があり、お尻が白い可愛

いい鹿でありました。こんなに警戒心がない割に

は、ハネられて死んでいる姿はほとんど見ません

が不思議であります。この蓼科山系から霧ヶ峰、

美ヶ原にかけて大変多く繁殖しているようであり

ます。冬になると、枯草や残留の畑野菜を求めて

人里近くに出て来ているようです。 

天然記念物なので、捕獲が禁じられています

が、増え過ぎのため、長野県では駆除も行ってい

るようです。鹿の肉は少し、クセ
．．

がありますが、山

のものなので滋養に富んでおり、食したあと、身

体が火照り、多少熱も出ます。 

私は子供の頃（中学生くらいまで）、ムラタの二

連銃を担いだ父親に連れられて、よく鹿狩りに出

掛けました。通称シカサン
．．．．

と言って、直径 7～8 ミリ

の3号弾が3～4ヶ詰った薬莢を使います。この鉛

の鉄砲弾作りから父親に教えてもらい参加をしま 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

した。今想い出しますと、大変男らしく、大変面白

く、本当に興味深物語りでありますが、とても話し

が長編になりますので、今日は省略を致します。

と言うわけで、私は子供の頃、山の肉をたくさん

食べて育ちました。  

最近駆除された鹿の肉を使って料理に挑戦し

ている女子高校生の話題もありました。それにし

ても、最近どうしてこんなに鹿が殖えるのでしょう

か。と言うことで、本日は山の鹿のお話を、カクカ
．．．

クシカジカ
．．．．．

、以上ご挨拶と致します。 

 

【幹事報告】  清水良英 幹事 

 

1．宮坂ガバナーよりＲＬＩ PartⅢ開催について 

日時 3 月 8 日（土） 

場所 塩尻市市民交流センター 

（えんぱーく） 

2．例会変更 

  東御ＲＣ   

2 月 12 日（水）振替休会  

定刻受付あり 

   2 月 19 日（水）合同例会の為  

定刻受付あり 

3．週報 

  上田西、東御ＲＣ 

 

・例会終了後理事会 

 

本日の配布物 

 週報 1214 号、ロータリーの友 1 月号 

 

◆委員会報告   

 

 クラブ広報情報委員会 小山盛夫委員 

  ～「ロータリーの友」１月号の内容紹介 

 

◆ラッキー賞   
 

 NO．６  矢島 栄一 君 

 

 

 

 

 

 

 

◆点鐘 小林 秋生 会長 

◆SAA 依田 晋一郎 委員長 

◆ｿﾝｸﾞ 奉仕の理想 

◆ｹｽ゙ﾄ 小諸市都市計画課 課長 小林憲一様 

 

◆例会日/週火曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町 1-2-12 エイワンビル 2 階 

       TEL 0267-23-8125 ＦＡＸ 0267-23-2788 

2013-2014 役員 

◆会 長 / 小林 秋生    ◆副 会 長 / 渡辺 文夫 

◆幹 事 / 清水 良英    ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 矢島 栄一 

NO.1216 平成 26 年 1 月 21 日 



◆ニコ BOX   桑原邦夫 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【本日のプログラム】    『コンパクトシティ小諸』について   

 

【講師】 小諸市都市計画課 課長 小林憲一様 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青松英和君 

明けましておめでとうございま

す。今年もよろしくお願い致しま

す。 

神津恭通君 

膝の手術（人工関節）予定どおり

できました。中国の菊ちゃんから

年賀の挨拶を頂きましたのでご

披露申し上げます。 

【出席報告】  中河 邦夫 委員 
 

 会員数 出席 M・U 欠席 出席率 

本 日  1 月 21 日 24 21 事前 0 名 3 86.96％ 

前々回  1 月 7 日 24 22 事後 0 名 2 90.91％ 

桑原邦夫君 バッジを忘れてきました。 

小池平一郎君 

１月 26 日第６回邦楽のつどいが

あります。お時間のある方は是

非お出かけください。 

小林秋生君 
神津さん、ご退院おめでとうござ

います。 

矢島栄一君 
ラッキー賞を久しぶりにいただき

ました。ありがとうございました。 

清水良英君 
長女の結婚祝い、ありがとうござ

いました。 

次週のプログラム：佐久長聖バスケット顧問上田伸郎氏 

次々週のプログラム：世界理解月間／Ｒ財団・米山委員会 
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